



C.P D'AVIGNON LE PONTET

L'INSECURITE EST DE MISE



Ce vendredi 21 avril 2023 au matin lors d'un mouvement promenade sur la Maison d'arrêt n°1, les ELSP sont venus en renfort auprès des collègues de détention.

Le chef de bâtiment profite de la présence des agents ELSP sur le mouvement promenade qui a été mis en place, pour faire des palpations sur les détenus. Bien heureusement, car les découvertes ont été fructueuses et salvatrices au moment de la sortie des 1^{er}s et 2^{èmes} étages.



En effet, tout comme les agents en détention chaque jour, les ELSP ont découvert de la résine de cannabis, malheureusement monnaie courante, mais surtout un COUTEAU CERAMIQUE sur un détenu condamné pour assassinat en lien avec le narco trafic si bien ancrée dans notre région.

Que ce serait-il passé si ce couteau n'avait pas été saisi ? Une victime de plus à inscrire au compteur de l'établissement d'Avignon le Pontet, surveillant(e) ou détenu ?

Mais, que fait notre Directeur ? Qu'en est-il des préconisations faites suite au meurtre survenu en détention en août dernier dans cette même Maison d'arrêt 1 ?

Nous connaissons tous le contexte d'insécurité extrêmement tendu dans lequel se trouve l'établissement aujourd'hui et le manque cruel d'agent en détention et au sein des ELSP.



M. le Directeur pourquoi ne pas avoir saisi l'opportunité de la CAP en cours abondée de 120 postes supplémentaires pour le déploiement des ELSP ? Cela aurait permis de ne pas amputer les effectifs de l'établissement !

Pourquoi 7 agents sur toute la DI ont grossi les équipes d'autres établissements et pas le nôtre ? J'ose espérer que sur les 80 postes prévus sur la prochaine CAP vous ferez le nécessaire !

Lors du lancement du comité de prévention des violences en détention, j'avais cru comprendre que vous mettriez les moyens et que vous feriez tout pour lutter contre ces violences et sécuriser les conditions de travail de vos agents en détention, et notamment en sollicitant des apports d'effectifs.

Mais vous préférez faire dans votre laboratoire des expériences avec le service des agents pour bricoler et compenser un manque d'agent au détriment des conditions de travail de ces mêmes agents.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s réclame que les agents ELSP soient félicités pour leur bravoure et leur professionnalisme.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s exige que le nécessaire soit fait pour augmenter les effectifs ELSP d'Avignon le Pontet afin de lutter au mieux contre la violence en détention.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s exige qu'une fouille sectorielle avec les ERIS soit organisée.